

## SOLUCIONES DE LA ÉTICA DE DAVID HUME

### 1. Lee el siguiente texto:

En el terreno ético Hume analiza cuál es el fundamento de la ética. La mayoría de pensadores anteriores han considerado que el fundamento básico de la ética ha sido siempre la Razón. En cambio, Hume no compartirá esta opinión, ya que considerará que la Razón no puede ser el único fundamento básico para las cuestiones de tipo ético. Los juicios morales determinan nuestro comportamiento al dictarnos lo que tenemos que hacer y lo que no. En cambio la Razón no puede determinar nuestro comportamiento. El conocimiento intelectual no puede determinar o evitar un comportamiento, ya que el conocimiento sólo puede ser de relaciones entre ideas (y las matemáticas o la lógica están fuera del ambiente práctico y no nos impulsan a realizarlas) o conocimiento de hechos, y los hechos son hechos, no juicios morales. El auténtico fundamento básico del juicio moral lo encontramos en los sentimientos. Son los sentimientos los que nos pueden mostrar la bondad o maldad de las acciones humanas. Esto tiene como consecuencia más importante la no existencia de una moral general basada en la razón, sino que la moral estará basada en los sentimientos, en un gusto similar al gusto estético y, por tanto, la pretensión de crear normas morales racionales no tiene sentido, no se sabe, racionalmente, que una acción es moralmente reprobable, se siente.

a) Haz un resumen

**En la ética Hume niega que la Razón sea el auténtico fundamento del juicio moral, considerando que la razón no realiza juicios morales ni determina un comportamiento determinado. Este papel es desarrollado, según Hume por los sentimientos.**

b) ¿Puede existir, según Hume, una moral universal?

**No, ya que al estar la moral basada en los sentimientos es imposible la universalización de la moral.**

unprofesor.com

unprofesor.com